

Fecha: 23-08-2024
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 9
Cm2: 151,7
VPE: \$ 227.582

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Servel e Imagen de Chile firman alianza para promover la marca país**

Servel e Imagen de Chile firman alianza para promover la marca país

La colaboración se genera en miras al "Año de la Democracia en Chile", lema con el que se celebrará el centenario del Servicio Electoral durante 2025, y busca fomentar acciones de posicionamiento de la imagen país en torno a la democracia, a nivel internacional y nacional. En una reunión celebrada el martes 13 de agosto, que contó con la participación del presidente del Consejo Directivo del Servicio Electoral, Andrés Tagle; la directora ejecutiva de la Fundación Imagen de Chile, Rossana Dresdner; y el director nacional de Servel, Raúl García, se suscribió un convenio de colaboración entre ambas instituciones.

La asociación tiene como objetivo alinear esfuerzos de cara al 2025, año en que el Servel conmemora su centenario, y al que la institución ha llamado el "Año de la Democracia en Chile". Para la Fundación Imagen de Chile, esta alianza está en sintonía con el relato que la institución ha construido para promover la marca país a nivel global, siendo la democracia uno de sus pilares fundamentales. Por su parte, para el Servel, en su rol de órgano garante de la democracia en Chile, resulta crucial promover el conocimiento de su labor tanto en el ámbito nacional como internacional.

"Chile demuestra que tiene una democracia sólida, donde el pueblo realmente se expresa y sus decisiones se reflejan en las autoridades que nos dirigen. Esto es fundamental para quienes tienen interés en establecer relaciones en nuestro país, ya que la democracia es uno de los pilares que refuerza este acuerdo con la Fundación Imagen de Chile. Este convenio es especialmente significativo en el contexto del centenario del Servicio Electoral, que comenzó como un registro y ha evolucionado hasta ser un pilar en la difusión de nuestra imagen y la solidez de nuestra democracia", expresó Andrés Tagle, presidente del Consejo Directivo del Servicio Electoral.



"Una de las principales fortalezas de la imagen de Chile en el mundo es su democracia. Somos un país que cree en sus instituciones

y la capacidad de éstas de resolver los grandes temas de nuestra convivencia. Y creemos en la democracia no sólo como un procedimiento, sino como un valor que nos identifica, que es parte de nuestra identidad y de la manera en la que nos relacionamos con el mundo. Por eso, para nosotros, este acuerdo de trabajo conjunto con Servel, una institución que es pilar de nuestro sistema democrático, es una muy buena noticia, no solo para la Fundación, sino para Chile", señaló Rossana Dresdner, directora ejecutiva de Fundación Imagen de Chile.

El Director Nacional de Servel, Raúl García, agradeció la colaboración con la Fundación Imagen de Chile. "Su experiencia en posicionar la imagen de nuestro país, sus valores y principios es invaluable. Creemos firmemente que el Servicio Electoral, junto con nuestro sistema político y democrático, es uno de los principales activos de Chile. Esta alianza refuerza la promoción de los valores democráticos que compartimos, y es un gran logro para el país", manifestó.

A través de esta iniciativa, Imagen de Chile brindará su apoyo a Servel en la organización de eventos, en estrategias de comunicación, en el ecosistema digital y en campañas, además de proporcionar acceso a estudios e informes de prensa que sean de utilidad para la gestión del Servel.